



Die Stralsunder mit Nils Gose, Peter Arnold, Gerd Riedel, Bärbel Kämpfer, Gert Friedel und Peter Schefter (v. l.). Foto: pr.

Stralsunder Radsport-Team bei „Vätternrundan“ dabei

Radport. Um den 300-Kilometer-Marathon zu bestreiten, hatten sich sechs Mitglieder der Radsportgruppe des SV Hanse-Klinikum Stralsund auf den Weg nach Schweden zur Vätternrundfahrt gemacht.

1966 wurde dieses Rad-Event ins Leben gerufen und zieht jährlich bis zu 17 000 Radfahrer aus aller Welt magisch an. Die Starts erfolgen ab 20 Uhr, alle zwei Minuten werden 60 Teilnehmer mit entsprechender Beleuchtung auf die Strecke geschickt. Alle Teilnehmer der Stralsunder Gruppe haben die Runde her-

vorragend absolviert. Peter Arnold und Bärbel Kämpfer starteten bereits um 21.02 Uhr und hatten das Pech, doch noch von einem kräftigen Regen erwischt zu werden, um so größer war die Freude im Ziel über die persönliche Bestzeit von 12:58 Stunden.

Die übrigen Teilnehmer der Gruppe starteten um 22.52 Uhr und 22.54 Uhr und konnten ebenfalls Bestzeit verbuchen: Niels Gose mit 10:32 Stunden, Gert Friedel mit 11:13 Stunden, Siegfried Schefter zum ersten Mal am Start mit 14:49

und Gerd Riedel mit 12:40 Stunden. Die Ergebnisse bestätigen die konsequente Trainingsvorbereitung.

Die Stralsunder Radsportgruppe besteht derzeit aus 18 Mitgliedern und wurde im Oktober 2007 ins Leben gerufen. Der Auslöser zur Gründung war auch damals ein gemeinsames Treffen bei der Vätternrundan in Schweden. Dieses Mal konnten die Sundsportler übrigens in ihren nagelneuen, von Klinikum und den Firmen Heiden und Grassow gesponserten Trikots die Runde antreten. G. F.